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Deux cent soixantième et cinquième réunion du Conseil d’établissement de la Polyvalente 

Marcel-Landry, Centre de services scolaire des Hautes-Rivières, 365 avenue Landry, Saint-

Jean-sur-Richelieu, secteur Iberville, ce 28e jour de novembre 2022, en présentiel. 

 

 

 

1. CONSTITUTION DE L’ASSEMBLÉE  
 

       Présences : 

 Mme Marie-Eve Hattar, parent  

 Mme Katherine Demers, parent  

 Mme Evelyne Lemieux, parent 

 M Sébastien Fraboni, parent 

 M. Vincent Huard, directeur 

 M. Lionel Degoud, parent 

 Mme Annie Thibodeau, enseignante  

 Mme Kim Dufour, enseignante 

 M. Hugues Bourgeois, professionnel 

 Mme Laïcya D’Avignon, élève  

 M. Luis Leonel Hernandez Savoie, élève 

 Mme Julie Trahan, enseignante 

 Mme Marie-Claude Laplante, parent substitut  

 

Absences : 

 Mme Mélanie Fillion, parent substitut  

 M. Jérémy Fleury, représentant de la communauté 

 M. Maxime Moreau, soutien 

 M. Alexandre Provost, parent et représentante au comité de parents 

 

2. CONSTATATION DE LA RÉGULARITÉ DE L’ASSEMBLÉE ET 

VÉRIFICATION DE LA PROCÉDURE DE CONVOCATION 

       Les documents ont été envoyés selon les règles de régie interne. La séance est ouverte à 

19h01. 

 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 28 NOVEMBRE 2022 

 

Demande d’ajout d’un point 6 - Conseillers en orientation 

 

Résolution ML202211-01 

 
     Proposé par Mme Thibodeau 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 28 NOVEMBRE 2022  

 

Résolution ML202211-02 

 

Proposé par M. Degoud 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

5. QUESTIONS DU PUBLIC (10 minutes) 

Annie Landry, parent d’un élève du PEI 5. Elle fait la lecture d’un courriel qui a été envoyé 

à la direction de l’école, concernant le voyage de fin d’année des 5e secondaire. 
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M. Demers, M. Lafrenière, Mme Choquette, ainsi que d’autres parents, étaient également 

présent pour appuyer Mme Landry. Ils ne sont pas en accord avec la procédure qui a été 

utilisé pour informer les élèves et les parents des modalités possibles pour leur voyage de fin 

d’année et le soulignement de la fin du parcours au secondaire. Le travail en partenariat 

parents-école n’a pas été considéré ici. 

Avec les données à ce moment-ci, ce ne sera pas tous les élèves qui pourront partir en voyage, 

faute de place dans le transport et/ou le coût sera très élevé s’il faut ajouter un autobus. Les 

parents ne comprennent pas pourquoi ils n’ont pas été informé avant de lâcher une «bombe» 

aux élèves. Ils soutiennent que l’école a pris une décision sans d’abord avoir consulter les 

parents. La raison serait le montant élevé de la facture et la difficulté aux parents d’amasser 

une telle somme en peu de temps, mais sans les aviser ou consulter.  

Il faut trouver une solution ! Les parents présents sont prêt à payer ce qu’il faudra et à 

s’impliquer à trouver des ressources. 

Les parents demandent un retour sur la situation de la part de la direction de l’école. 

Ajout de 5 minutes aux 10 minutes prévues.  

M. Huard (directeur) : Il doit rencontrer les organisateurs. Le montant n’est pas encore 

déterminé. Aucune décision n’a été prise pour le moment, ils évaluent les possibilités. Depuis 

près de 6 mois, plusieurs appels ont été effectué pour des soumissions. Avec l’actuel 

fournisseur, il y a maximum 51 places, mais un autre fournisseur aurait peut-être une solution 

à proposer. Nous voulons amener TOUT le monde ! 

M. Bourgeois (psychoéducateur) : Le processus de décision a peut-être été maladroit, mais 

c’était pour les élèves. En les réunissant, les organisateurs voulaient avoir leur point de vue, 

leurs idées et peut-être des pistes de solutions. 

M. Huard s’engage à faire un suivi dans les prochaines 48 à 72 heures. 

Mme Hattar propose de faire prochainement une rencontre avec tous les parents du PEI 5. 

 

6. CONSEILLERS EN ORIENTATION 

Mme Lopez viens proposer et présenter des activités d’informations pour les élèves de 4e et 

5e secondaire pour les aider à faire des choix éclairés quant à leur choix de carrière ou 

d’études. La planification de visites dans les cégeps, les écoles professionnels, avec des 

artisans, seront proposées aux élèves. 

Elle offre également des rencontres qui expliquent à quoi peuvent bien servir toutes ces 

matières que l’on fait à l’école, quelles sont les possibilités de carrières, pour aider les élèves 

dans leurs choix. Lorsqu’on sait pourquoi l’on étudie, pourquoi l’on va à l’école, c’est plus 

facile de faire des efforts et c’est beaucoup plus motivant. 

M. Côté, enseignant de FPS et PPO, organise également des ateliers de choix de carrière avec 

les 3e, 4e et 5e secondaire. La première activité aura lieu en janvier 2023 au courant de la 

semaine des manufacturiers, une trentaine d’élèves ont été ciblé. Au mois de mai, il y aura 

une journée des carrières. Conférenciers, policiers, ambulanciers et d’autres invités seront 

présents. 

M. Lapierre, enseignant de mathématique, organise une visite de l’école des métiers de St-

Jean, pour les 3e et 4e secondaire, peut-être les 1ière et 2e secondaire seront inclus. «La 

motivation par le but». 

 

7. ADOPTION 

7.1 Don de 4051$ de la fédération des omnipraticiens (Dr Richard Dumouchel) pour le 

Grand Défi Pierre Lavoie. Servira pour le Football. 

7.2 Don de 3000$ de matériel pour l’aménagement du local TSA (local d’apaisement) 
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Résolution ML202211-03 

 

     Proposé par Mme Lemieux 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

8.   APPROBATION 

8.1 Activités/sorties/dérangements 

- 2 ajouts de sorties : EPM et Métiers de manufactures 

- Horaire de session d’examens de Noël sur quatre jours (pas sur 3 jours, dû au manque 

de locaux). Ils auront lieu dans la dernière semaine de décembre avant le congé soit du 

20 au 23 décembre inclusivement. 

- Le 19 décembre aura lieu la journée spéciale activités : Les élèves auront accès à des 

plateaux en arts, en éduc, création de cup cake, musique, films, karaoké. 

 

Proposé par M. Fraboni 

 

8.2 Modification du code de vie pour permettre aux élèves de porter les couleurs des 

Oursons tous les jours. 

- M. Huard doit vérifier le contrat avec Point Lotus (fournisseur). 

- Les polos bleus seront encore là pour 2 ans, mais il n’y aura plus de fabrication de polos 

gris. Deux nouvelles couleurs de polos : Vert et Noir. 

- Nouvelle collection sera présenté au courant de la première semaine de décembre 2022. 

Les commandes pourront être faites à compter de mars 2023. 

 

Proposé par Mme Demers 

 

9. CONSULTATION 

Rien 

 

10. INFORMATIONS 

10.1 Direction 

- Budget révisé 2022-2023 : Budget en équilibre  

- Présentation par M. Huard du budget (lecture et explications des dépenses : 3 grands 

comptes : 1- Fonctionnement (ex. : Salaires, meubles), 2- Investissements (ex. : la 

bâtisse, équipement sportif), 3- Fond à destination spéciale (campagnes de financement, 

sommes payé par les parents, pour l’école) 

- Utilisation du fond à destination spéciale : 10 000$ pour la cour d’école (2000$ Théâtre, 

2000$ Fundtrip d’anciens élèves et 6000$ prévu) + 90 000$ du gouvernement : Servira à 

acheter 3 modulaires d’extension à l’école : Un pour accueillir 12 nouvelles classes, un 

pour une salle de spinning et un pour une cour intérieure. 

Phase 1 du projet : paniers de basketball (6x pour faire 3 terrains), planter des arbres (pour 

compenser la coupe du saule dû à l’installation des modulaires), ajouter des tables à pic 

nique et une classe extérieure. 
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- La première rencontre pour le nouveau projet éducatif : 9 décembre 2022. 

- Retour sur la vente des déjeuners bagels : Déjà 6000 repas de servis !! 

- 15 décembre concert de musique pour les 6e année, nos futurs étudiants. 

10.2 Personnel de l’école 

- Beaucoup de belles sorties 

- La vie reviens à l’école après une dure pandémie. 

- Les élèves participent, s’impliquent, c’est beau à voir. 

10.3 Conseil des élèves 

- L’opp propose ses services pour aider le conseil des élèves, si nécessaire, à 

l’organisation d’activités ou autres. 

10.4 Comité de parents 

Rien 

10.5 Correspondance 

- Lettres des parents (par courriel) reçu par M. Huard (traiter au point 5). 

10.6 Question du public 

- Déjà fait au point 5. 

 

11. CONFIRMATION DE LA DATE DE LA PROCHAINE ASSEMBLÉE 

 

La prochaine réunion du conseil d’établissement sera lundi le 6 février 2023. 

 

 

14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Résolution ML202211-04 

À 21 h 17, la séance est levée. 

       Proposé par Mme Laplante 

ADOPTÉ À L'UNAMITÉ 

 

 

__________________________                                       ________________________ 

Signature de la direction                                                 Signature de la présidente 

 

 

                                    

 


